

NOTA EDITORIAL

Uno de los anhelos concretados de la revista de investigación e información en salud (RIIS), ha sido poder ingresar a la base de datos SciELO Bolivia; este logro permite posicionar a nuestra revista a un nivel más alto en la visibilidad editorial a nivel Latinoamérica; sin duda alguna esta situación no se lograría sin la participación de todo el equipo editorial, compuesto por el comité editorial, pares revisores nacionales e internacionales y por supuesto nuestro autores locales y de fuera de nuestras fronteras; para esta oportunidad tuvimos el grado de tener artículos desde México, Chile, Cuba y Paraguay. De esta manera creemos que nuestra revista ha generado un impacto interesante, no solo en la comunidad universitaria de la Universidad Privada del Valle, si no también en el ámbito departamental, nacional y felizmente internacional. Desde otra óptica el interés generado por docentes de Univalle ha sido idóneo, ya que ha permitido que se inmiscuyan mas en el proceso editorial para el envío de un artículo a nuestra revista, que comparte muchos elementos de otras revistas nacionales y de fuera del país.

En definitiva, para seguir ingresando a más bases de datos es menester divulgar aún más la visibilidad de nuestra revista, ya que esta permitirá poder obtener mas experiencia, mas interesados en poder enviar artículos al RIIS y además imbuir a una conciencia editorial y de investigación; es así que a nombre del todo el comité editorial, nuestros pares revisores y a nuestros autores agradecemos infinitamente la concreción de este nuevo número que concederá información relevante a la comunidad medica en general.



 Dr. M.Sc. Rommer Alex Ortega
Martínez
Médico Internista e Intensivista
Coordinador de Investigación Clínica
en la Universidad Privada del Valle
Sede Central